

# Ehrungen durch das Land Kärnten

In den Kärntner Sportverbänden und Sportvereinen und somit auch im Villacher Turnverein sind viele Mitarbeiter ehrenamtlich tätig und sorgen mit ihrem Engagement für ein aktives Vereinsleben. Zur Anerkennung dieser nicht selbstverständlichen Leistungen zeichnete kürzlich Landeshauptmann Peter Kaiser zum ersten Mal 250 ehrenamtliche Funktionäre im Sportbereich mit Urkunden aus.



Der Kärntner Fachverband für Turnen durfte zu dieser Ehrung 7 Funktionäre vorschlagen. Die großartigen Leistungen des Villacher Turnvereins in der Vergangenheit wurden insofern belohnt, dass gleich 3 Mitglieder unseres Vereins dazu genannt und eingeladen wurden.

Diese Ehre – stellvertretend für alle ehrenamtlichen Mitarbeiter des Villacher Turnvereins - wurden unserer Turnwartin Judith Sima, unserem Ehrenmitglied und Vorturner Toni Högl sowie unserem Ehrenmitglied und ehemaligem Obmann Peter Bechtloff zu Teil.

Neben dem Landeshauptmann gratulierten noch Landessportdirektor Arno Arthofer und die Präsidenten der drei Dachverbände.

Text & Foto: TV Villach

# Helmut Zuschnig Verabschiedung aus dem Verein

Alles im Leben hat eine Seele, beim Turnverein Althofen ist es Helmut Zuschnig.

Nach 25 Jahren Vereinstätigkeit legt er nun seine Arbeit zurück und wünscht seinem Nachfolger viel Glück bei seiner ehrenamtlichen Tätigkeit.

Ein großes Dankeschön Helmut! Ohne Dich wäre vieles im ÖTB nicht möglich gewesen. Helmut Zuschnig einst als Obmann und rechts bei seiner feierlichen Verabschiedung als Amtswalter.

